



Discours du Maire

Pose officiel des panneaux

"Villes et Communes Sportives"

Monsieur Lequeux, Vice-Président du CROS,
Mesdames et Messieurs les Présidents d'associations,
Mesdames et Messieurs les élus,
Chers amis, chers passionnés de sport,

C'est avec une grande joie et une profonde fierté que nous sommes réunis aujourd'hui pour marquer une étape importante de la vie de notre commune : l'inauguration officielle du label "**Villes et Communes Sportives**", symbolisée par ces panneaux que nous allons dévoiler ensemble.

Ce label, nous ne l'avons pas obtenu par hasard. Il est le **résultat d'un engagement collectif**, d'une volonté partagée de faire du sport un levier de cohésion, de bien-être et de développement pour tous. Derrière cette distinction, il y a **des visages, des noms, des histoires** : celles des clubs, des associations, des bénévoles infatigables, des éducateurs dévoués, des sportifs de tous âges, mais aussi des élus et des agents mobilisés pour accompagner et soutenir cette dynamique.

Le sport, dans notre commune, ce n'est pas seulement une activité de loisir ou de compétition. **C'est une véritable force vive**, un tissu qui relie les générations, qui favorise le vivre-ensemble, qui inspire l'effort, le respect et le dépassement de soi. **C'est un moteur de santé, de citoyenneté, et de rayonnement local.**

Nous avons la chance d'avoir un territoire animé par des structures sportives dynamiques, portées par des équipes passionnées. À commencer par le **Groupe Amicale Sainte-Cécile**, qui célébrera en 2025 **80 ans d'histoire**. Ce club est un véritable pilier de notre patrimoine local, un exemple de longévité, de résilience et d'adaptation aux évolutions de la société, tout en restant fidèle à ses valeurs fondatrices.

À ses côtés, **l'USBL notre club de football**, qui continue de nous offrir de beaux moments, avec des équipes motivées, des très belles performances et une volonté de transmettre l'amour du ballon rond aux jeunes générations. Leur travail est remarquable, et leur enthousiasme communicatif.

Autre réussite locale, **Jay Dance**, qui a su faire de la danse un vecteur d'expression et de convivialité. Saison après saison, le nombre d'adeptes augmente, témoignant de la qualité des cours proposés et de l'attractivité croissante de cette discipline dans notre commune.

L'ASCL, quant à elle, renforce son offre avec la reprise des cours de tennis, permettant à chacun, débutant ou confirmé, de pratiquer ce sport dans de bonnes conditions. Une belle manière de diversifier l'offre sportive et d'ouvrir les portes à de nouveaux publics.

Nous saluons également **l'association Opale**, toujours aussi dynamique, qui contribue pleinement à l'animation sportive avec notamment l'organisation de randonnées, permettant de découvrir notre territoire sous un autre angle, tout en cultivant le plaisir de l'effort partagé.

Mais notre engagement en faveur du sport ne se limite pas à l'accompagnement des associations. Nous avons également veillé à **moderniser nos infrastructures**, notamment avec le **renouvellement des aires de jeux**, offrant ainsi aux plus jeunes des espaces sûrs, ludiques, et propices à leur épanouissement.

Et **d'autres projets sont à venir**, toujours avec la même ambition : faire du sport un **axe fort de développement et d'attractivité** pour notre commune. Nous voulons permettre à chacun de pratiquer une activité, de se rencontrer, de progresser, quels que soient l'âge ou les capacités.

Tout au long de l'année, **de nombreuses manifestations sportives rythment la vie locale**. Ces événements sont de véritables temps forts qui rassemblent, qui inspirent et qui **font rayonner notre territoire au-delà de ses frontières**. Parmi elles, nous nous réjouissons déjà d'accueillir **Terre de Sport, le 21 juin 2025**, un événement d'envergure qui mettra encore davantage en lumière notre engagement, suivi, une semaine plus tard, le **28 juin 2025, de la célébration des 80 ans du Groupe Amicale Sainte-Cécile**, une date symbolique qui promet un moment fort en émotion et en partage.

Le label "**Villes et Communes Sportives**" est donc **une reconnaissance de tous ces efforts**, de cet engagement sans relâche de chacun d'entre vous. C'est le fruit d'une action collective qui mérite aujourd'hui d'être célébrée avec fierté.

Alors, **merci à vous tous**, clubs, bénévoles, éducateurs, familles, sportifs et partenaires. Merci également, Monsieur Lequeux, pour votre présence et pour le soutien précieux du CROS dans cette aventure sportive. Ensemble, continuons de faire vivre le sport, de le promouvoir, et d'en faire **un pilier de dynamisme et de convivialité pour notre commune**.

Je vous invite maintenant, Monsieur Lequeux, à venir avec moi découvrir officiellement le panneau symbolisant ce label.

Vive le sport, vive nos associations, et vive notre commune !

Lionel BEAUFORT